

# ハロウィン・プログラム2014

第13回ハロウィン・プログラムは11月1日(土)13時から一之宮小学校体育館で開催されました。今年は寒川高校の生徒や大学生のボランティアもお母さんスタッフと一緒に朝から会場の飾り付けや、お化け屋敷の作成を手運ってくれました。受付前から仮装のお子さんと保護者が列を作り、その数200名以上になりました。木村町長、杉崎議長、大澤教育長、飯田県議が他の行事の合間をみて駆けつけられご挨拶をいただきました。寒川町の英会話指導の先生、東海大学教育センターの斉木教授と留学生、横浜国大留学生、茅ヶ崎の英会話指導の先生の参加をいただき、例年好評の、ジャコランタン作り、仮装コンテスト、ゲーム、紙芝居、そのあと5つの段ボールのハウスを回りお菓子をもらい、お化け屋敷での怖くて楽しくプログラムへと進みました。例年のようにレンゴーさんからダンボール、パスコさんから菓子パン、麒麟ビバレッジさんからジュースのご協賛のお土産を頂いてお子さんたちは大喜びでした。



受付おおわらわ



お忙しい中 木村町長



飯田県会議員も



東海大の斉木先生と留学生、茅ヶ崎の英会話の先生がゲスト



ジャコランタン作り



仮装コンテストはじまり



審査員の前で



斉木先生もお菓子をねだられ



今年の優勝者とゲストの皆さん



ジュースとパンのお土産 また来年



みんな一緒に 楽しかった